

Volksbank Kassel Göttingen erwirbt Hausverwaltung NORD-BAU GmbH, Göttingen

- Bank mit Immobilienstrategie weiter auf Wachstumskurs
- NORD-BAU ideale Ergänzung
- Geschäftsführer Wolfgang Beike wechselt in den Ruhestand

Kassel, Dezember 2021

Die Volksbank Kassel Göttingen baut ihr Engagement im Bereich der Hausverwaltung weiter aus. Mit der Übernahme der Hausverwaltung NORD-BAU GmbH, Göttingen, geht das Kreditinstitut konsequent den nächsten Schritt. Vorstandsmitglied Hans-Christian Reuß: „Die NORD-BAU ist eine sehr gut im Markt eingeführte, grundsolide und etablierte Hausverwaltung. Sie genießt bei Kunden und Partnern hohes Ansehen und ergänzt ideal unser Dienstleistungsangebot rund um die Immobilie.“

Die 1968 gegründete NORD-BAU GmbH ist auf das Management von Immobilien im Stadtgebiet Göttingen und dem angrenzenden Umland spezialisiert. Der Bestand umfasst über 2.100 Verwaltungseinheiten.

NORD-BAU-Geschäftsführer Wolfgang Beike (66): „Ende des Jahres werde ich in den Ruhestand wechseln. Mir ist es wichtig, einen reibungslosen Übergang für mein Lebenswerk zu gewährleisten und es in guten Händen zu wissen.“

Reuß: „Wolfgang Beike hat in den vergangenen Jahrzehnten durch seinen unermüdlichen Einsatz zusammen mit seiner Frau Ute Beike Großes geleistet und erfolgreich eine sehr gut funktionierende Immobilienverwaltung aufgebaut. Seit über 50 Jahren gibt es bereits die NORD-BAU in Göttingen. Ein klarer Beleg für ihr Credo ‚professionelle und erfolgreiche Immobilien-Verwaltung mit Augenmaß‘, dem sich Wolfgang und Ute Beike immer verpflichtet fühlten.“

Reuß weiter: „Es ist unser erklärtes Ziel, diese Tradition am Standort Göttingen weiter fortzuführen und auszubauen. Die Immobilienverwaltungsgesellschaft NORD-BAU ist jetzt eine 100%ige Tochtergesellschaft der Volksbank Kassel Göttingen eG. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden weiter beschäftigt. Die bestehenden Verträge mit ihren Kunden werden übernommen.“

Christian Rathei (57) wird die Nachfolge als Geschäftsführer zum 1. Januar 2022 übernehmen.

Bereits im März 2019 hat die Genossenschaftsbank mit der Gründung der Tochtergesellschaft „Volksbank Immobilien GmbH Kassel Göttingen“ den Grundstein im Geschäftsbereich der Hausverwaltung gelegt und baut nun mit der Übernahme der NORD-BAU GmbH ihr Engagement weiter aus.

2.297 Zeichen